

La station d'épuration de Tizzano mise en service cet été

Le projet de réhabilitation de la station d'épuration de Tizzano a été initié par la communauté de communes en 2015. Les autorisations et les financements ayant été obtenus, les travaux débuteront ces prochains jours, pour une mise en service partielle début juillet.

Une ouverture indispensable avant l'été

Comme indiqué par Jacky Agostini, directeur adjoint du bureau d'étude technique Pozzo di Borgo, ce projet fait partie du plan global de travaux voulu par la communauté de communes sur Sartène. Il indique : "D'un montant d'environ 600 000 euros, ces travaux permettront de réhabiliter les six postes de refoulement assurant l'alimentation de la station depuis le hameau de Tizzano et une re-fonte totale de la station elle-même. L'ensemble de la filière de traitement des eaux usées sera revu et les équipements seront changés (dégrilleur, dégraisseurs...). Si la station fonctionne actuellement sur la base de deux bassins (hiver et été), ce système sera grandement modifié et, dans un souci d'efficacité, l'un des bassins sera dédié au traitement des eaux usées et le second sera transformé en silo à boues pour l'été."

Ainsi, ces travaux permettront d'améliorer grande-



Visite de chantier de la station d'épuration de Tizzano.

/PHOTO C. T.

ment le fonctionnement de la structure et garantiront la bonne qualité continue des rejets.

Ils ont été co-financés par la CdC, l'État via l'Agence de l'Eau.

La mise en service partielle de la nouvelle station sera effective dès cet été et permettra d'assurer un traitement de qualité durant la période estivale. Les travaux de finition se poursuivront à l'automne et s'achèveront avant la fin de l'année.

Anne Labertrandie vice-présidente de la com'com précise : "De plus, si cette première tranche ne permet pas d'atteindre des niveaux optimums de qualité des rejets, une tranche additionnelle de travaux est

d'ores et déjà prévue pour renforcer le dispositif, pour environ 93 000 euros."

Enfin, l'impact paysager a été pris en compte et un travail a été mené pour assurer l'absence de nuisances, notamment olfactives.

Politique globale de la CCSVT

Les élus de la communauté des communes du Sartenais/Valinco/Taravo indiquent en fin de visite de chantier : "Après la création d'une station d'épuration intercommunale sur Capo Lauruso et après la réfection des réseaux du centre-ville de Sartène pour lesquels la communauté de communes a investi plus de 400 000 euros en

fond propres, ces travaux s'inscrivent dans une volonté de sécuriser la chaîne de traitement des eaux usées et la quasi-totalité de la commune dispose aujourd'hui d'un service amélioré. De nouveaux travaux seront encore lancés sur Sartène, cette fois-ci pour assurer la ressource en eau. Plusieurs millions d'euros seront investis dans ce cadre."

CATHY TERRAZZONI

Étaient notamment présents : Michel Tramoni, vice-président de la communauté de communes ; Anne Labertrandie, vice-présidente de la communauté de communes ; Faustin Pedinielli de la CCSVT ; Paul Quilichini, maire de Sartène ; Jacky Agostini, BET Pozzo di Borgo ; Marie-Ange Padovani, BET Pozzo di Borgo ; Christophe Dettori, Kyrnolia